



はちじょうぶんきょうしつ 都立青鳥特別支援学校 八丈分教室 だより

令和5年度 第17号 令和6年1月12日発行 校長 諏訪 肇
担当 上村 尚代

新年の御挨拶

副校長 小榮 崇裕

はじめに、この度の能登半島地震並びに羽田空港航空機衝突事故で被害にあわれた皆様に心からお見舞い申し上げます。

さて、2024年、令和6年がスタートしました。今年もよろしくお願いたします。

【生徒の皆さんへ】

「一年の計は元旦いちねん けい がんたんにあり」という言葉がありますが、皆さんは、新年しんねんに当たり何か目標もくひょうを立てましたか。大きな目標おお もくひょうでなくてもよいのです。頑張がんばってみたいこと、挑戦ちょうせんしてみたいことを一つひとつ決めてみましょう。今年ことしの最後さいごに、達成感たっせいかんをもって振り返ふ かえることができるように、そんな一年いちねんになることを願ねがっています。

【保護者の皆様へ】

日頃から、分教室の教育活動に御理解・御協力・御支援をいただきありがとうございます。3年生は進路学習と卒業の取組のラストスパートです。無事、学校生活を終えることができるよう、健康管理や進路決定に向けた連携・協力をお願いいたします。1・2年生も、進路指導が本格的に動き始めます。学校からも情報提供を行っていきますが、御家庭でも、お子さんと一緒に、将来のことを考える機会を作っていましたらと思います。

皆様にとって、穏やかで、充実した一年になりますように。



新学期スタート！！

新しい年を迎え、3学期がスタートしました。初日の始業式では、八高生のピアノの伴奏に合わせて校歌を歌ったり、新年らしく、八丈方言かるたに取り組んだりしました。また、冬休みの思い出を発表し、日記帳や撮影した写真などを使って、それぞれが思い出に残ったことや一番楽しかったことなどを伝え合いました。



◆ロード記録会について◆

2月20日(火)のロード記録会に向けて、練習が始まっています。外を走る練習が増えますので、体調等に合わせて、必要な方は、手袋やウィンドブレーカーなどの防寒具を御準備ください。